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残暑の厳しい日もありますが、そよ吹く風が涼しくなり爽やかな秋の気配が子ども

たちを包んでくれています。夏の間激しく鳴いていたセミの声も、耳を澄ますとい

つの間にかこおろぎの声に変わりました。秋は子どもたちが大きく成長する季節。

心も体もたくさん大きくなってほしいと願っています。 

先日の運動会は、子どもたち一人一人の楽しんでいる様子や成長を、感じることが 

できた一日だったと思います。得意、苦手はあるものの、自分の力を信じて挑戦 

してきた日々をたくさん褒めてあげてください。できないからあきらめてしまうの 

ではなく、やってみようとする気持ち、友だちを応援する気持ち、みんなで力を 

合わせる気持ちなど日々の練習でたくさん育んでいます。子どもたちにたくさんの

声援と拍手、ありがとうございました。また、保護者の皆さまのご参加、ご協力を

いただき感謝申し上げます。 

 

 

 

10 月の行事 

3 日（ 木 ）英語であそぼう 

8 日（ 火 ）消防車見学、避難訓練、煙体験 

9 日（ 水 ）おはなし会 

10 日（ 木 ）交流保育（１,２歳児）  英語であそぼう（9/19 振替日） 

16 日（ 水 ）にこにこまんバイキング 

17 日（ 木 ）育児講座（未就園児） 

18 日（ 金 ）バス遠足（幼児） 

24 日（ 木 ）英語であそぼう 

28 日（ 月 ）乳児誕生会 

29 日（ 火 ）幼児誕生会 

31 日（ 木 ）にこにこまんバイキング 



【お礼とお知らせ】 

 

先日保護者の皆さまにご協力いただいた、陳情の結果が横浜市から届きました。建替えに

必要な前面道路の判定替えが行われることになり、これにより横浜市建築基準条例第 5

条の要件を満たすこととなりました。 

法人だけの力ではこのような結果は得ることができず、保護者の方々のお力添えで横浜市

を動かしたのだと思います。ご協力いただきありがとうございました。 

12 月から立替えのヒアリングが始まるので、そのスタートラインに立つことができ 

ます。承認が得られるよう、設計事務所と法人で努めてまいります。詳細はその都度 

保護者の皆さまにお伝えしていきたいと思いますので、今後もご協力、ご理解のほど、 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

ひよこぐみ 

初めての運動会！コアラ、パンダ、うさぎ･･･どの 

帽子もみんな子どもたちのイメージとぴったり

で、似合っていて可愛らしかったですね。保護者

の方々と一緒に遊び、ふれ合い、楽しい時間を 

過ごせたのではないでしょうか。 

歩けるおともだちが増えて、嬉しそうにあちこち

散策しています。その分転んだり、ぶつけたりも

あひるぐみ 

運動会では音楽が鳴り始めると、自然と体を 

揺らしてリズムをとっていた子どもたち。踊り

が大好きなようです。親子競技も保護者の方々

と楽しんでいました。成長を実感する一日に 

なられたことでしょう。 

今月はお散歩をするのに、気持ちがよい季節 

です。自分の足と目で秋を探しに行きます。 

ぞうぐみ 

得意なことも苦手なことも、友だちと一緒 

だからこそ！頑張ることができた運動会。 

負けて悔しかった気持ちを次につなげる 

ステップにすることでしょう。子どもたちの 

笑顔には、みんなで心を合せて成し遂げた 

という満足感が溢れていました。保育園の 

年長児という自信もついたことでしょう。 

きりんぐみ 

おともだちを「がんばれ～！」と必死に応援 

する子どもたち。勝敗だけではなく、友だちと

協力する楽しさにも気づくことができた運動会

でした。バルーンはとてもきれいでしたね。 

次のお楽しみは･･･との質問に、「えんそく～」 

と即答しているきりん組です。博士がたくさん

いるので、きっとまた図鑑で下調べにはりきる

りすぐみ 

おともだちへの興味が広がり、関わりを求め 

話しかける姿が･･･話しかけられた相手も 

ニッコリ。心が通じ合う優しい瞬間がたくさん

みられます。運動会では、保護者のところまで 

走っていく姿がとても嬉しそうでした。その後

は可愛い桃太郎になりきっていましたね。オニ

をやっつけて得意気な表情が、愛くるしくて 

うさぎぐみ 

運動会の練習で、一人一人が踊りや鉄棒に 

はりきって取り組み、「みててね」と自分のでき

るようになったところを嬉しそうに披露して 

くれました。当日はドキドキしていた子ども 

たちでしたが、集中力の高さに驚きました。 

その姿にこちらも元気をもらい、これからも 

大切に見守りたいと思います。 


